

学校だより 浅海



2024
12

松山市立浅海小学校
2024.12.2

2024年の終わりを迎えるにあたって

校長 宮内 幸泰

2学期が始まったころは、まだまだ暑く熱中症指数を気にする日が続きましたが、11月の終わりごろから、冷たい風を感じながら登校する日が多くなりました。そして、2学期も残すところあとわずかとなりました。地域の方々、保護者の方々にご理解・ご協力いただきながら、今学期も多くの学校行事、地域行事に取り組むことができました。浅海っ子が、いつも楽しく行事に参加でき、活躍の場を与えてくださっていることに感謝いたします。ありがとうございました。11月の大きな行事を振り返ってみます。

AOTの活動の発展学習として、全校で長浜高校水族館に遠足に行きました。あいにくの雨でしたが、行き帰りのバスの中は、5・6年生がバスレクを考えてくれていたおかげで、大変盛り上がり、バスの中でとても楽しく過ごすことができました。そして、水族館見学では、飼育されている生き物や展示物を見学することで、ふるさと浅海の海をさらに愛する心を高めることができました。

松山市小学校連合音楽会や音楽・浅海子ども獅子舞発表会では、合唱「ぼくらの日々」合奏「ひまわりの約束」を一人一人が今までの練習の成果を生かして、きれいな歌声や楽器の音色を響かせることができました。松山市民会館や参観日の大きな舞台上、大勢の人の前で発表することは大変緊張したと思いますが、その緊張に打ち勝ち、見事にやり遂げたことは、子供たちにとって大きな自信につながったと思います。

三世代交流餅つき大会では、前々日の準備から大変お世話になりました。また、当日は子供たち全員が杵をもって餅つきができたり、餅を丸めたりする体験ができるように配慮していただき、ありがとうございました。子供たちがついて丸めたお餅は、最高に美味しかったです。

今年初めて、津波を想定した避難訓練を浅海保育園と合同で実施することができました。保育園児は、浅海小学校まで急な坂を頑張って登ってきました。小学生は、一次避難で体育館に集合した後、二次避難で3階まで避難をしました。今後も防災意識を高めるため、地域や保育園とで避難訓練を実施できたらと思います。

今年辰年でした。十二支の中で最も縁起の良い干支と言われ、あらゆる物事をいい方向に導いてくれるそうです。そのおかげか1年間、浅海小学校も地域・家庭の協力を得て、よりよい方向に進めたと思います。来年も地域に愛され、信頼される学校として、さらによりよい方向に進んでいきたいと考えています。

最後になりましたが、これからも浅海小学校、浅海っ子へのご理解とご指導のほどよろしくお願い申し上げます。少々早いですが、皆様が良いお年をお迎えできますことを心よりお祈り申し上げます。



合同避難訓練・いのちの授業（防災教育）



1～3年生
『防災クイズ』



4～6年生
『心肺蘇生法』



11月8日（金）今年度は、浅海小学校と浅海保育園との合同避難訓練（地震・津波）を実施しました。松山市中央消防署北条支所の皆様にもご協力いただき、普段よりも緊張感をもって訓練に望むことができました。避難訓練終了後、北条支所の皆様に「いのちの授業」を開いていただき、児童それぞれが自分や他者の命を守るために何ができるか一生懸命考えました。



第65回 松山市小学校連合音楽会



11月14日（木）第65回 松山市小学校連合音楽会に参加しました。今年度から隔年の参加となります。合唱『ぼくらの日々』・合奏『ひまわりの約束』を発表しました。約2か月間、多くの先生方に教えていただいたことを生かしながら、広いステージ上で目一杯、音を響かせました。演奏が終わると「とても緊張しました」と話しながらも、子どもたちは、自分たちの演奏にとっても満足した表情をしていました。